

Fanclub aktuell

Auf diese Termine können wir uns freuen:

25.06.21 Musik für Sie, MDR,
20:15 Uhr
03.07.21 Freilichtbühne Senioren-
und Pflegezentrum,
06886 Lutherstadt Wittenberg,
Lerchenbergstraße, 15:00 Uhr

18.07.21 Immer wieder sonntags,
ARD, 10:00 Uhr
23.07.21 Musik für Sie - live,
MDR, 20:15 Uhr
14.08.21 "30. Inselfest",
09648 Mittweida, OT Ringethal,
Hauptstr. 4, 16:00 Uhr
27.08.21 Musik für Sie - live,
MDR, 20:15 Uhr
24.09.21 Musik für Sie - live,
MDR, 20:15 Uhr

(Änderungen vorbehalten)



„Tierisch tierisch“

Bis zur Sommerpause besuchte Uta wieder Tierheime im MDR-Sendegebiet und unterstützt die engagierten Menschen in diesen Einrichtungen bei der Vermittlung von Tieren in ein neues Zuhause.

Hallo meine Lieben,

(Fortsetzung von Seite 1)

uns extrem zusetzt!
Aber da ist ein kleines Licht zu sehen, das uns hoffen lässt!

Der Weg zurück in die Normalität ist zaghaft und unsicher. Aber wenn wir mit Bedacht und Verantwortungsbewusstsein diesen Weg beschreiten, werden wir es hoffentlich bald überstanden haben!

Wir haben erfahren - nichts ist selbstverständlich und von heute auf morgen kann sich alles ändern!

Vielleicht gelingt es uns, aus dieser Erfahrung heraus achtsamer mit uns und anderen umzugehen, dankbarer zu sein, was wir haben und sind; und den Moment mehr zu leben, zu nutzen und zu genießen!

Ich kann es kaum erwarten, Euch bei Konzerten wiederzusehen, in Eure

strahlenden Gesichter zu schauen!

Durch die sozialen Medien konnten wir in der letzten Zeit verbunden sein, aber eine persönliche Begegnung ist durch nichts zu ersetzen. Denn wir sind eben keine Computer - sondern Menschen, die menschlichen Kontakt brauchen, um glücklich zu sein!

Und auch wenn die Technik immer weiter voranschreitet - menschliche Wärme und Nähe kann sie nie ersetzen. Und das ist doch auch eine sehr beruhigende Erfahrung. Oder?

In diesem Sinne seid lieb umarmt und bleibt hoffnungsvoll!

Wir sehen uns bald,

Eure Uta

Fernsehtipp:

Immer wieder sonntags
18. Juli 2021 im
Europapark Rust
(ARD - 10:03 Uhr)



Alles noch da

Diese mutmachende Botschaft ist musikalisch so angelegt, daß man am liebsten lostanzen will. Und dazu lädt Uta auch direkt ein. In ihrem Musikvideo folgt sie ihrer Tanzleidenschaft mit Tanzprofi Leonardo Paoli.

Quelle: Telamo



Zusammen mit Tänzerinnen und Tänzern präsentierte Uta ihr neues Lied in der Ross-Antony-Show. Ein Genuss für Auge und Ohr - nicht nur für uns Fans.



DresdnerZeitung 3